

**PURO SUSTO****Tiembra en el norte y en sur****TAPACHULA.** Ayer se registraron varios sismos en Chiapas y Baja California. **Pág. 11****DESPIERTAN A MEXICALI Y TAPACHULA**

# Los sismos sacuden al país, en el norte y sur

MARVIN BAUTISTA /Diario del Sur y

MANY ARELLANO /La Voz de la Frontera

TAPACHULA. Ayer se registraron varios sismos en Chiapas y Baja California, los cuales no causaron mayores daños en territorio nacional, pero sí en Guatemala.

El primer movimiento se registró a las 5:39 horas de ayer con una magnitud de 6.5 Richter y epicentro a 76 kilómetros al sureste de Ciudad Hidalgo, Chiapas. En Guatemala, la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres (Conred) reportó que tras el sismo se registraron deslizamientos de tierra en carreteras y daños en algunas viviendas, mientras que en México, autoridades de Protección Civil descartaron afectaciones.

En el norte del país, cerca de las 10:30 horas comenzaron a sentirse una serie de microsismos en la zona de Mexicali. El mayor de magnitud 4.9 Richter y se sintió a las 11:00 horas en la capital de Baja California. De acuerdo el gobierno de Estados Unidos, se trató de un movimiento originado a 11 kilómetros al noroeste de Estación Delta, cerca de Ciudad Guadalupe Victoria, a profundidad de 9.5 kilómetros.

En la zona no se reportaron daños, pero al mediodía el Ayuntamiento de Mexicali activó el protocolo de seguridad por sismo, pues sumaban ya nueve movimientos de baja intensidad.

En Chiapas, otro temblor de 5.0 grados se sintió a las cinco de la tarde en con epicentro al suroeste de Puerto Madero.

**Al menos 12 movimientos se registraron ayer entre los de Chiapas y Baja California**

**En Mexicali se activó el protocolo de seguridad por los 9 sismos**